
前週例会（10月26日）レポート

高松東ロータリークラブ　会長　篠原　徹　　幹事　尾﨑　勝

幹事報告
◯11月のロータリーレートのお知らせ…現行１ドル＝86円が１ドル＝82円に変更です。

その他
◯次週11月９日例会は、11月13日（土）AM10：30「高松市中央卸売市場青果部」に変更となって
おりますのでご確認下さい。

会長報告
◯先週、ご案内致しました新入会員の株式会社のむら代表取締役野村慎二さんが、入会に関す
る手続きが完了しましたので11月よりご入会いただきます。
◯25日月曜日、川添小学校でKIDS料理教室が開催されました。26日四国新聞に記事が掲載さ
れています。木場さんからご挨拶お願いします。
　木場巳雄君
　　昨日、川添小学校にてKIDS料理教室を開催するとともにフライパンを10枚寄贈してまい
りました。またこれからも身体の続くかぎり料理教室を継続させていただきたいと思います。

マヨネーズには卵の黄身がたくさん使われていますが、白身はどうしているのですか？
マヨネーズには卵の黄身だけを使うものと、黄身と白身の両方を使うものがあるのですが、黄身だけ使う場合は
当然、白身が残ってしまいます。世の中には白身だけを必要とする業者もいるので、そういう業者と提携して卸
しています。卵の白身は、カマボコなどの練り製品や、お菓子の材料やケーキミックスのパウダーなどにも使わ
れます。卵のカラはカルシウムの素として、カラの内側の薄い膜は化粧品や衣料などに有効利用されています。

ニコニコBOX　創立第2065回例会　35件　計　67,000円　累計　606,000円
◯坂井さんにお世話になりました。　松下君
◯会長他４名皆さんキッズシェフご参加あり
がとうございました。　　　　　　木場君
◯佐野さんにお世話になりました。　木場君
◯ロイヤルカントリー17番でホールインワ
ンしました。４度目で同一ホール２度目で
す。　　　　　　　　　　　　　　松村君
◯夜間親睦例会へのご出席ありがとうござい
ました。又、不手際がありました事あらた
めておわび申し上げます。　　　　穴吹君
◯穴吹さんにお世話になりました。　上野君
◯木場さんおつかれさまでした。川添小学校
料理教室無事終了ありがとうございまし
た。　　　　　　社会奉仕委員会　川添君
◯夜間例会ありがとうございました。古市君

◯山村さん写真有難うございました。
　船場君、篠原君、三井君、川添君、吉田君
　松村君、佐野君、尾﨑君、久郷君、池内君
　蔭久君、中村君、宮脇君、竹中君、安富君
　東　君、西山君、木場君、石橋君、米田君
　　　　　　　　　　　　合田君、佐々木君
◯四国経済産業局加藤様より前回の客話謝礼
◯KIDS料理教室では木場さん、川添さん、
尾﨑さん、上野さん、山村さんにお世話に
なりました。　　　　　　　　　　篠原君
◯卓話をさせていただきました。　　蔭久君
◯長瀬さんにお世話になり本当に有難うござ
います。　　　　　　　　　　　　船場君
◯早退お詫び。　　　　　　　　　　北岡君

来訪ロータリアン
高 松 R C 高 松 西 R C吉 川 武 宏 君 曽我部　輝　久　君

２名

卓話
◯「身近な名建築」　　　例会プログラム委員会　委員長　　蔭久正順君
香川県内には、たくさんの名建築があるが、栗林公園の菊月亭・香川県庁東館・香川県文
化会館・瀬戸内海歴史民俗資料館・猪熊弦一郎現代美術館は、単に建物の機能やデザインに
優れているというだけではなく、町・市・県のグッドデザインの明確な指針となってきました。
イサム・ノグチや猪熊弦一郎らの芸術家と交友があった一人の県政を担う人物が、優美な瀬
戸の都の将来を見据え、芸術を通じて日本の文化を世界に発信できるような街を創りたいと
思い、手法として建築を選択し、その意
志を受け継いだ者たちが実行し、今日の
高松を創造してきました。など各名建築
の素晴らしいところを細かくスライドに
て説明していただきました。
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